

Palabras clave: La Luz y las tinieblas, El espíritu y el alma, alma y cuerpo,

(Conferencia de un ser de Luz, en Representación del Mundo Espiritual de Luz)

1. En todos los actos de vuestra vida, debéis Sentir a Dios, en vuestro ser en lo más profundo de vuestra Conciencia.
2. Preferid siempre ser el herido y no el heridor, es preferible ser el que recibe muerte y no el que da muerte, es preferible ser el ofendido y no el ofensor, es preferible enjugar vuestras lágrimas que hacerlas brotar a otro.
3. En el más Alto Campo de la Iluminación, en las más Altas Legislaciones de la Sublime Armonía, se perciben estos Elevados Conceptos, se graban en la Conciencia y se plasman en el alma, se vive dentro de ellos; y no se olvidan, ni más allá de la desintegración de la materia.
4. Sentirlos vosotros en vuestra Conciencia y tenerlos presentes en todos los actos de vuestra Vida, esto es, el estar Iluminados con la Luz del Espíritu Excelso; es la Nobleza, la Elevación del Espiritualismo que es la Doctrina más grande de todas, porque tiene la Armonía de la Espiritualidad del Amor Inmaculado.
5. Sin embargo, pocos hombres la han Entendido y algunos empiezan a percibir sus Luces y las graban en lo más íntimo de su ser. No obstante, a muchos les da pena, demostrar que han sentido, lo que han sentido; y permanecen, con los labios silenciosos.
6. Vosotros, que estáis entre los Escogidos, que algunos pensáis en el compás y la escuadra, aprovechad la sabiduría de la Altitud de esta Doctrina tan Noble.
7. Vuestro hermano, en representación del Mundo Espiritual de Luz, os Saluda, deseando que la Fuerza del Bien, sea siempre para vosotros y en vosotros. Yo estoy para daros una Comunicación de Elevación Espiritual; la cual, con el pensamiento, habéis deseado y habéis pedido.
8. Vosotros, que os podéis Comunicar por medio de lo que nombráis Sexto Sentido, con el mundo invisible del alma; vosotros, que sabéis que el hombre vive la dualidad de la expresión de la Vida: la vida interna a la par que la existencia externa... que estáis dentro de esa corriente dual y una; y que estáis con pleno Conocimiento, de lo que existe en vosotros, os dirijo estas palabras; estas palabras, que llevan el Conocimiento Experimental, el Conocimiento que hace mucho tiempo he conquistado a través de mis esfuerzos y que vosotros obtendréis y conquistaréis a través de muchos esfuerzos, también.
9. El encarnado vive estas dos manifestaciones de la Vida: la externa y la interna... dos condiciones diferentes del vivir; que siendo duales, se complementan una con la otra.
10. Humanamente vive, el hombre Desarrollado, Evolucionando sus Potencias y ensanchando sus Sentidos Espirituales, Divinizándose y creciendo en Potencia y Perfeccionando su mente.

11. El ser humano, siente el flujo y reflujo de los acontecimientos y las cosas, la Presencia de la Inteligencia Suprema; Siente y vive la Vida interna y la aprovecha, pero también vive la existencia humana colmada de prejuicios, de limitaciones y de egoísmos; en la cual, se apagan los magníficos Resplandores, correspondientes a la Luz de la Vida Eterna.

12. Nosotros como espíritus en alma, tenemos otra manifestación distinta, otra condición de Vida; pero siempre existe la dualidad, lo nombrado por el ser humano como: Positivo y negativo.

13. Cuando el hombre, entra a la egolatría, varía la condición; pero cuando éste ya está Espiritualizado, se convierte en ser Superior y ya no hay para él, más que un Libro: el Libro Interno... que es el Enseñador, el Maestro de su Vida, porque en él, se han reunido las Lecciones que en la existencia espiritual y material, se han recibido.

14. Ahí, en ese grandioso Libro Espiritual, está el Registro de Todos los actos realizados por cada espíritu, muchas Lecciones de constante Experiencia; y por eso, la Mente Espiritual o Conciencia del hombre, se convierte en el más Sublime Libro, porque en él, grabadas existen, grandes Lecciones de inmenso valor.

15. Cuando el hombre se Espiritualice en espíritu y Verdad, Comprenderá cuánta belleza encierra su espíritu; y en él, serán reunidos grandes e inconcebibles Conocimientos, para todo; entonces Comprenderá que ya sea la materia espiritual, –o sea la substancia mental materializada– toda esa materia es Mental, en la diversidad de Manifestaciones; Comprenderá, repito: que todas las substancias etéreas, materia mental Diafanizada, Substancia o si queréis Esencia, pero siempre materia mental; se van densificando, hasta llegar a la parte visible, tangible, humana, dentro de la taza y la medida correspondientes; y Comprenderéis, lo fácil que es tener vuestra voluntad sobre la Conciencia y la mente humana; y que tener la Mente dominada por la voluntad del ser o espíritu, es la Llave del Poder Espiritual.

16. Cuando podáis dominar vuestra mente humana, y tengáis la voluntad sobre ella, llevaréis la iluminación de la Conciencia, más Brillante y Luminosa.

17. Conociendo la propia Luz que tenéis, podéis curar a los enfermos y convertirlos en agentes del Bien sobre la Tierra; y haréis tanto Bien, que no volveréis a sentirnos tristes.

18. Ya no volveréis a tener tristezas en vuestra existencia, porque no tendréis tiempo para entristeceros; siempre estaréis llevando la Luz por el mundo y siempre viviréis satisfecho y Dichoso, por los Servicios que habréis hecho y que os dejen por Recompensa, el íntimo Regocijo.

19. No se ha logrado impartir una Enseñanza más Elevada, porque los negadores ponen sombras; antes de que broten las Perlas del Conocimiento, tratan de opacar la Magnífica actividad, de nuestra Explicación en las Lecciones de la Divina Enseñanza.

20. Cuando se conoce la materia mental, en sus diversas proporciones y condiciones, desde la Esencia Divina, hasta la Sustancia etérea; cuando se han hecho Estudios profundos de lo visible y lo invisible; cuando se conoce el Poder de la voluntad, no se

presentan esos acontecimientos; pero cuando el hombre, no se conoce todavía, cuando no lleva Conocimientos profundos, sucede lo que sucedió.

21. A los que hacen uso de sus Poderes Naturales, les llaman: brujos, magos o hechiceros... y califican con desprecio, a quienes tienen Conocimiento, de esos Poderes Espirituales latentes.

22. La nominada magia, es la existencia de Fuerzas de la Naturaleza; y los magos, son los que hacen uso de esas Fuerzas Naturales; y esas Fuerzas de la naturaleza, deben emplearse para el Bien; aunque hay quien las usa para el mal, pero eso, no corresponde a nosotros ni a vosotros.

23. Los Seres espirituales de Conciencia Elevada, no seremos capaces de deformar nuestro Limpio Pensamiento ni manchar nuestra alma, con la podredumbre de lo que vosotros llamáis: la maldad. ...

24. Nosotros los Seres emancipados de las pasiones, conocemos que todo mal pensamiento afea el alma, la mancha, la opaca, la ennegrece.

25. Nosotros sabemos que todos los Buenos Pensamientos, Embellecen al alma; y cuidamos, de no salpicar las Blancas Vestiduras del espíritu, con el fango de una bajeza; porque así como los Buenos pensamientos, la Embellecen y la hacen brillar; los malos pensamientos, lo contrario: la afean y la obscurecen. ...

26. Sabemos también que el hombre Bueno tiene esa Aura Resplandeciente y Brillante del maestro, que es muy Bella, pero para Conservarla, necesita tener Pureza en el hablar, en el pensar y en el actuar; por ello los hombres que se han Perfeccionado, cuidan de no mancharse; y ¡cuánto más!, lo hacemos, los Seres espirituales que nos encontramos en Condiciones ya Superiores a los hombres o seres reencarnados en este planeta.

27. Son pocos quienes han Comprendido el Néctar oculto de gran Valor; estos, han protestado, porque no se ha podido Aprovechar lo deseado; mas, también, algunos han hecho el Equilibrio Armónico, con sus Pensamientos Favorables.

28. Últimamente, entre los estudiosos, hay pocos contrarios; y digo últimamente, porque cada vez os vais haciendo más Tolerantes y Comprensivos.

30. Como la Verdad, no teme, no duda y se Manifiesta como siempre en la Altitud de la Luz; porque la Verdad, tiene por Símbolo la Luz; y teniendo por Símbolo la Luz, ésta pertenece a Dios, por ser Dios el Gran Luminar de luminares.

31. La Verdad está Simbolizada con las bellezas de la Luz, y esos rayos de Luz son percibidos por las almas de espíritus desencarnados; y se manifiestan también a los espíritus reencarnados, que han logrado Iniciarse en la Auténtica Enseñanza del espíritu.

32. Empezad a practicar, ejercitando el Pensamiento en lo profundo, dejad que la Razón examine, para que extracte la Razón de la Vida, dejad que la Razón examine la Verdad, Manifestada en el mundo entero en su variación de planos existentes dentro de la Realidad.

33. Los que sabéis hacer eso, del por vosotros, nombrado Sexto Sentido, aprovechad estas Comunicaciones; que los que no lo usan, ni siquiera perciben los Resplandores

de esta Luz; y son a semejanza, del hombre que destruye las lámparas encendidas y al tocarlas, para destruirlas, se hiere a sí mismo con sus fragmentos.

34. Aprended vosotros y aprovechad las Luces de la Enseñanza y haced que otros también la aprovechen; dejad que la Razón Analice, desarrollad la Videncia que en vosotros existe; buscad la Luz del Vidente, que es la Luz que pide a Dios su Luz; y que Dios, la concede al hijo, cuando éste de Buena voluntad, la pide a su Padre Celestial.

35. Sí, en este día, hay mentes Preparadas, Conscientes; y en este día, hermanos míos, Podemos interrogar a la Vida en sus Planos Elevados, de los que surge la expresión Maestra, para que os dé algún Alumbramiento Espiritual.

36. En este día de Gracia Espiritual, debe Ejercitarse, no solamente la voluntad; sino también el Pensamiento, para que os deis cuenta de lo que es poner la voluntad sobre la mente humana y lo que ello Significa; dominar la Mente por la voluntad, es necesario, para poder adquirir Sabiduría.

37. Las mentes descontroladas, –en el Alto Oriente Espiritual– se conocen con el nombre de mentes perturbadas o locas, mientras no las Controla la voluntad del que Sabe, del que Quiere y del que Puede.

38. Hay que saber Querer, hay que saber Poder y hay que saber Sentir, porque es necesario que acompañéis la Luz del sol, con la Luz del Interno, para que no lleguéis nunca al fanatismo.

39. Las doctrinas humanas que llegan a fanatizar al hombre, al grado que hacen que no Razonen y le atan la Conciencia, no son buenas; pero la letra sin espíritu de Amor, también es mala, porque hace del hombre una constante tentación, que carece del dulce y digno Sentido Espiritual; y solamente la Espiritualidad, os Engrandece.

40. Los extremos, son dañinos y confunden. El término Medio, es el Ritmo de la Vida; y ni uno puede, sin Razón, Librarse de los extremos.

41. El hombre necesita Alumbrarse con la Lámpara Votiva y Radiante de la Excelsitud; necesita Iluminarse, con la Luz que emana del espíritu.

42. El Iniciado, sabe bien el gran Valor de los Pensamientos; ya la noche pasada, se os habló extensamente de su Importancia y su Potencia.

42. El espíritu, hemos dicho antes, se sirve del alma para manifestarse en el plano de las almas, Cierto, pero, no olvidéis que el espíritu, es manifestador del alma que le sirve de Vehículo; y que él, está irradiando Vida, sobre las sustancias que la forman.

43. Poned una pantalla a un foco, y a través de aquella pantalla, el foco ilumina, irradia Luz, en determinada proporción; ya sabéis que del foco me valgo para hacer la comparación del alma; en este Estudio, supongamos que la corriente, es la Corriente Espiritual; y el foco, es necesario para manifestarla, para demostrar que la corriente irradia Luz por conducto del foco; y que éste, está irradiando Luz, combatiendo la tiniebla, vitalizándolo todo; y no es una misma fuente: la corriente y el foco... ni se mezclan entre sí; porque la corriente no está solamente en determinada parte; sino que sus efectos abarcan gran radio.

44. La Luz, está dentro y fuera, a semejanza de la Luz que ilumina al Universo; a semejanza del Padre, que Ilumina el Universo, el espíritu es chispa de esa Luz; y el hombre en el Universo, un átomo.

45. Yo he estado con vosotros desde la primera Conferencia, pero no había tomado el cerebro, porque el grupo no era Escogido; y regar las perlas del Conocimiento, en el fango de la existencia de los seres, es fracasar. Hoy, he venido, porque vosotros buscáis la Sapiencia Espiritual.

46. Pensad que cual Foco Inmenso, está irradiando la Vida de vuestro ser; y a través del alma, el espíritu se manifiesta, ya que no está la Luz escondida para vosotros, que está dentro y fuera, que vuestro espíritu es Consciente; y aprended que la mente humana, es sólo un instrumento o vehículo del espíritu; que la Conciencia, la Voluntad, la Inteligencia y otras Potencias, Cualidades, Dotes y Atributos Divinos más que vosotros sabéis, son los primordiales Vehículos para que el espíritu se manifieste en todos los planos.

47. Pero me diréis: La mente humana, no es espíritu... La mente humana, es: solamente Vehículo del espíritu... y todo procede del Gran Espíritu Esencial, en diversidad de Manifestaciones; las Vibraciones, son también parte de sus redes de Dotespreciados; y el espíritu, la Fuente de toda emancipación diversificada, sí, pero, no distinta en Esencia, sino distinta sólo en manifestación e intención.

48. ¡Seguid adelante!... ¡Adelantad!... La mente humana, es la sustancia sutil que reviste el Pensamiento, para hacer visible y tangible lo invisible y lo intangible; porque no coordinaríais el pensamiento, sin la materia mental y no sería posible la expresión en lo humano y en lo espiritual.

49. Para que el espíritu se manifieste por la palabra, necesita coger Vehículo; y éste, es la materia mental, llamada mente humana, densificada, según la dirección e intención del pensamiento.

50. Todo necesita vehículo para manifestarse y tener variación, porque ya comprenderéis que sólo Dios, es Estable; y todo lo demás, toma variantes formas para expresarse y cumplir su Misión o de acuerdo para lo que fue hecho.

51. Es Perfecta la semilla, como semilla; sí, pero no como árbol, el árbol es perfecto como árbol y todo esto resulta de la semilla, que ya antes era Perfecta, aunque pequeña; y así, todos eran perfectos para lo que fueron hechos, pero necesitáis engrandecer vuestras Potencias como pequeñas, porque hay que buscar la Perfección plenamente en lo Espiritual.

52. Hay cosas pequeñas, perfectas como pequeñas; y grandes, perfectas como grandes; el espíritu se sirve de las grandes para manifestar la Grandeza y de lo pequeño, para manifestar lo menor; por eso el Bien Supremo, se manifiesta en el Gran Cosmos; y en átomo, en el hombre. En el Macrocosmos, la Vida misma se Manifiesta, según el vehículo manifestador.

53. Con todo placer, hermanos queridos, os invito a hacerme las preguntas que queráis, si os place hacerlo. Estoy para complaceros, si me es dable. Si queréis ampliar lo que os he dicho o si queréis algo respecto de otras Revelaciones diferentes, hablar; aquí hay palabras, percepción y Buena voluntad qué ofreceremos.

54. Hermanos Amados: Todo tiende a Progresar, todo a Aumentarse, a Crecer, a Multiplicarse... de no ser así, se sucedería el estancamiento, una negación de la Ley de Evolución; y como la Ley de Evolución existe, todos los seres seguimos Estudiando y Evolucionando en el espacio; Espiritualmente, –con más Facilidad que vosotros– estamos con Aquellos maestros, que tienen más Potencia; ellos, tienen otros maestros más Elevados; y aquellos Luminares, tienen por maestros a otros y es una cadena inmensa de Entidades Espirituales Luminosas que sirven de Instructores unos, a otros que estén menos Elevados.

55. Hay muchos espíritus Elevados en Sabiduría o Luminosidad, que vienen a dar al hombre, Luz en el Sendero, Ellos Iluminan las almas; y Éstos, son los que se conocen como Maestros de Comprensión, ellos vienen a dejar en la existencia del hombre: Amor, Consuelo y Misericordia. ...

56. Ellos, son Vehículos del Padre Celestial, Mensajeros de su Misericordia, son Lámparas brillantes de Luz, Ritmo, Vida, Armonía y Dulzura; Ellos Aman siempre, son los que se han Perfeccionado y que han Unificado el Amor, al Poder y la Sabiduría; y en la Justicia, el Amor y la Sabiduría, han encontrado el Poder, porque de allí surge, cuando el espíritu se ha Perfeccionado hasta llegar a ser Luz.

57. Cuando los hombres se Perfeccionan y llegan a tener estas tres Perfecciones, se les llama en el espacio infinito, maestros; porque en ellos, se encuentra el Poder de la Sabiduría. Ellos son siempre Justos, Amorosos, Dulces y Amables, aunque los desprecien y los hieran.

58. Los Maestros del espacio, encuentran en su Justicia, en su Amor y en su Sabiduría, Poderes ¡tan grandes! que todo en Ellos, es Perfección. Los llamamos Maestros, Luminares y Deidades, según su Jerarquía Espiritual.

59. Así como vosotros en la Tierra, tenéis vuestros nombramientos, de maestros, grandes maestros, venerables, etc. Así también allá, todo es por Grado, todo por Concordia, con Ritmo y Medida, con Armonía y Equilibrio. Ellos, según su Inteligencia y Sabiduría, van sirviendo a los demás de maestros.

60. Hay seres ¡tan Grandes y Brillantes! como los grandes Luminares que ya son Directores planetarios, Directores solares.

61. También tenemos a algunos de los Iluminados, que hoy son grandes espíritus, más que muchos y menos que otros, a Moisés y a Elías, más grandes que muchos Luminares y menos que otros; tenemos a seres ¡tan Luminosos! y que son considerados como deidades, como vosotros no imagináis.

62. Vosotros gozaréis con sus instrucciones,– cuando os toque ser sus Discípulos; cuando os toque recibir de ellos, lo que han adquirido de la Enseñanza Divina, gozaréis con esa su grandiosa Lección, Luminosa cual estrella, que es un desgranar de

rayos de Luz a través de su Verbo; una floración de Justicia y Amor, a través de sus Mensajes, ¡Incomparable!...

63. Nuestro Mensaje es distinto, nosotros nos comunicamos por medio del pensamiento; así como vosotros por medio de las palabras. Cuando estéis en alma, vosotros gozaréis como gozamos nosotros ahora, con esa Enseñanza Divina.

64. Como los Pensamientos son Vibrantes y las obras igualmente lo son y todo Vibra; por las vibraciones, por el ritmo del Pensamiento en Vibración, nos Comunicamos; y en esa Paz, goza el espíritu en alma inmensamente. También vosotros gozaréis, como no habéis gozado aquí en la Tierra.

65. Ellos son nuestros maestros y ellos tienen sus maestros a la vez, es una grandiosa e inmensa Cadena que llega hasta el Padre; y que está convertida en Vehículo del Padre Celestial, para la Realización de su Plan Divino de Amor Excelso; Ellos entregan Mensaje, no solamente Preclaro, sino Divino; y nos instruyen sobre grandes Conocimientos, ocultos a la humanidad, desde la fundación del mundo.

66. ¡Mucho tenemos que Aprender!... Justamente, no empezamos en el plano más Elevado; sino como lo hacen los niños en vuestras escuelas: el primer año, el segundo y hasta llegar al sexto, termina su primera instrucción... después, en otra escuela, empieza por el primero y después en otra, de más profunda enseñanza, así el hombre empieza su Escuela de Evolución; desde en la existencia Terrestre, tiene nociones de la Ciencia en materia, pero no en espíritu; lo que el mundo entrega, el alma lo recoge y el espíritu tiene un grado más de Luz que le sirve después, para Comprender a los grandes Avatares que están Más Allá del mundo de los efectos y de la carne.

67. Hay seres que encarnan voluntariamente, para ser maestros de la humanidad; y son inconfundibles, porque tienen la más exquisita Sobriedad, unida a la Preclara Inteligencia, que el hombre -con sus conocimientos de lo Terrestre- no puede igualar.

68. ¡Tan grande es el Peregrinaje de Estudio y Aprendizaje!... que a través de edades y edades Planetarias, el espíritu sigue Ascendiendo para Engrandecerse, sigue Ascendiendo por la Escala del Progreso, siempre Aprendiendo, hoy y mañana; y, puesto que de la muerte corporal sigue la Vida Espiritual, a través del alma y la Conciencia o Mente Espiritual, sigue el Aprendizaje en la Escuela Universal.

69. Me preguntáis: -Si somos Esencia Divina, ¿por qué estarnos en este planeta?... Bien se nota inmediatamente, vuestra Noble manera de pensar, Elevada y de Buena intención.

70. Decíamos antes, que la semilla es Perfecta como semilla, no como árbol. Si tenemos un grano de mostaza, ¿qué es más grande: ésta o el árbol?... El niño, ¿es igual que el hombre?... ¡No!... Ciertamente que no; puesto que el niño tiene pequeño el cuerpo y el hombre ha crecido. Una chispa, no es igual a una Potencia solar, una Potencia, o sea: un Sol... y si la chispa, no llega a ser Sol, daría por resultado que la chispa se perdería en la inmensidad.

71. El hijo, cuando la madre no lo deja llorar y ejercitarse, no se desarrolla; así también es necesario Ejercitar las Potencias del espíritu, porque necesita sentirse ofendido gravemente, para saber Perdonar. Pues, ¿qué Virtud o Meritos tendríais, si

el Padre, os diera Gracias y Dones, por el solo hecho de ser sus hijos? ¿Qué Virtudes o Meritos tendríais, si no conquistarais algo por vos mismo?...

72. Es necesario que el niño corra, para que se desarrolle, para que no sea entumecido y quede en estado paralítico, que se lastime, que reciba golpes, para que pueda evitarlos más tarde; necesita ser agredido, sentirse ofendido y perdonar, para saber dominarse y para que pueda sentir el Amor; y así Comprenda y logre conquistar la Sabiduría y es necesario, que por su propio esfuerzo se Desarrolle; y por conquista, se engrandecen, se obtienen los poderes y desarrollan sus Virtudes y Dones; de no ser así, seríamos simples autómatas; Divinos espíritus como Pensamientos de Dios, sí; pero, siempre seríamos cual Chispas Divinas y nunca cual Soles inmensos.

73. Hemos venido a Engrandecernos, a aumentar nuestra Luz; a conquistar por el Mérito, el Poder; y Resplandecer después, brillando en la inmensidad; no como chispas, sino como Soles, de Perfecta Luz.

74. Hay que sentir el dolor y el sufrimiento, hay que conocerlos. Pues, ¡qué alegría recibiríamos, si el Gozo siempre disfrutáramos!... El gozo nos hastiaría, sin conocer el dolor y el sufrimiento; ¡nunca enjugar una lagrima, nunca sembrar Misericordia, nunca tener ocasión de Perdonar!... ¡Vida, carente de Méritos, árida y estéril!... Poderes recibidos; pero no Desarrollados. El recibir Poderes, para no emplearlos; tenerlos adormecidos como las aguas estancadas, ¡sería imposible, contrario a la Ley Evolutiva!...

75. Vosotros llegaréis a ser Potencias Celestes, ¡tan grandes, al transcurso de las edades!... que ni lo imaginaríais. Llegaréis a ser, cuando hayáis conquistado el Poder de la Sabiduría dentro de la Perfección: Directores de soles... porque tenéis en la Mente Espiritual de vuestro ser, la misma Trilogía excelsa y Divina.

76. La excelsitud de la Justicia, el Amor y la Sabiduría, grandemente aumentada, os darán el grandioso Poder; y con el Poder, Equilibraréis todas las vicisitudes y las cosas. Equilibraréis con vuestra voluntad y decisión, todo lo Bueno y lo Noble, en las Alturas.

77. No es lo mismo una naranja, que un naranjo entero. Y sin embargo, en la naranja pequeña, existe la simiente; y de ella, procede el árbol.

78. Vosotros llegaréis a ser cual grandes maestros, Potencias que dirijan los soles centrales; seréis Rayos brillantes, seréis Soles en el Universo, Faros resplandecientes en la Sublime Verdad y Manifestadores de la Magna Grandeza del Padre Celestial.

79. Sabéis vosotros, que en los Registros de la Luz Astral, se encuentran grabados todos los actos del hombre; existe una Grabación idénticamente igual en el Alma Universal; y en la Conciencia del hombre, en correspondencia a lo por él Aprendido – en lo Espiritual y en lo Terrenal– durante toda su Existencia Espiritual.

80. En la Luz Astral, existe el Registro; y el espíritu, tomándolo del alma Universal, puede verlo y Percibirlo todo con facilidad; en la Luz Astral, están todos los actos convertidos en imágenes, porque los Pensamientos producen y proyectan formas; y las palabras y las obras, las proyectan también, puesto que todo es Vibrante y Manifestante.

81. Hay quienes los llamen: Grabación Astral... porque todo existe en ese Registro del recuerdo de todas las vicisitudes; y llega el momento, en que no hay algo que desaparezca; inestablemente llega ese momento y nada hay, que sea pasado ni futuro; todo está Siempre Presente, a la Vista y para Contemplación del espíritu; hay Palabras maestras, registradas ahí, desde antes del nacimiento, porque habéis Jurado a mi Padre, antes de Reencarnar; y no habéis cumplido lo que Jurasteis.

82. Vosotros habéis Jurado en espíritu, antes de nacer con la carne; y llega el momento en que el espíritu Evolucionado, se da cuenta de la existencia de esos Juramentos, de esos Pensamientos y de esas obras, en que sabe Ver Diáfananamente lo que está Escrito y Grabado en la Luz del Alma Universal y en la Luz Astral; y de ahí, toman su primer Aprendizaje y recuerdan una a una, todas las existencias humanas pasadas; lo que antes era invisible, ahí se manifiesta, visiblemente para vosotros, como espíritus en estado de almas Adelantadas; y allí se adquiere la Experiencia y Conocimientos.

83. Muchas veces, al volver a la existencia humana, se vuelve ya, con el Conocimiento adquirido en otra existencia; y así podéis Explicaros el porqué, muchos niños tocan varios instrumentos con maestría que no corresponde a su edad y desarrollan diversas actividades en grado mayor a la educación que por su edad, pudieran haber recibido en esa existencia humana.

84. Sin embargo, eso sólo acontece en los espíritus Elevados; pues, imaginaos queridos hermanos, ¡qué sería de una mente impreparada, que recordase de varias existencias?... ¡El lugar donde están mis hermanos de mente descontrolada, no sería suficiente para contener aquellos que sin la debida Preparación, supieran algo de sus existencias humanas pasadas!...

85. Las mentes que van por el Camino del Maestro, recuerdan sus existencias humanas pasadas en forma de Revelación, por Intuición, como el que recuerda las Lecciones que tuvo, en sueños; muchas veces al ir por primera vez a un lugar desconocido, sienten la impresión, de que ya antes se había estado en ese sitio; y pasa lo mismo con las fisonomías de algunas personas, que a primera vista, no os parecen desconocidas; igualmente, hay manifestaciones de sentimientos de Simpatía o antipatía, hacia personas desconocidas; inexplicables, para el que ignora esta condición.

86. Si todas las Mentes espirituales, tuvieran presente esos recuerdos, de sus pasadas existencias humanas, sería injusto; pues, cuando niños, no hubierais tenido ninguna alegría, si supierais lo que la existencia humana os tiene reservado para cuando sois maduros; y si todo estuviera presente, si todo lo recordaréis, unos sentirían vergüenza y otros se llenarían de vanidad, de vanidad de vanidades; y algunos, se gozarían con el recuerdo de su pasado y no se preocuparían por Mejorar, harían alarde de ello; y la Misericordia Infinita del Padre, no sería Manifestada para todos en este planeta o mundo Terráqueo; entonces, habría injusticia y Dios, es Justicia Suprema Perfecta.

87. Es necesario al reencarnar, –durante la existencia humana– perder en la Mente Espiritual, el recuerdo de lo pasado, para poder engrandecer las Potencias y

Desarrollar las Virtudes, para llegar al Destino que el Padre Celestial nos ha señalado a cada uno, durante nuestra Evolución Espiritual.

88. Algunos, os preguntáis: ¿Por qué hay guerra y qué medio puede terminarla?... La guerra, ha sido por consecuencia del desamor y la dureza del corazón; por el egoísmo crecido, que es consecuencia de la avaricia y de la vanidad, del orgullo; se quiere conseguir fuerzas al capricho, poderes indebidos, porque si el hombre tiene poco, quiere mucho; y si mucho, ambiciona más, aunque no lo utilice, quita al que tiene poco y lo despoja de su caudal.

89. Los hombres, no conocen de Derecho ajeno, hacen vejaciones y despojan a su capricho; han quitado el pan al pobre y han endurecido su corazón, reclamando lo que no tienen Derecho a reclamar, puesto que exigen, lo que no necesitan.

90. El hombre lleva una venda muy densa, mas las guerras traerán por consecuencia el cansancio, el dolor, las lágrimas y la sangre; y ello hará que el hombre se Sensibilice y Espiritualice, que tengan después mayor Comprensión, sentido de Justicia y Misericordia, Amor y Caridad.

91. Todos sentirán la necesidad de Amarse y Perdonarse, después de la guerra; y habrá magnificas manifestaciones de Amor, Comprensión y Espiritualidad.

92. La humanidad, será Preparada como Simiente Luminosa; y se quitarán a sí mismos, la venda de obscuridad.

93. Venda sobre venda, llevan en su Razón, los hombres que han provocado la guerra; no han consultado sus Conciencias, han cerrado las puertas a todo Mensaje Espiritual, han despedazado los Derechos humanos; y convertidos en bestias, sueñan en matar.

94. Los que provocan las guerras, tienen hambre de sangre. Necesitan sangre, desolación y lágrimas para arañar sus pasiones; pasiones, desarmonizadas con la Ley Divina. La Ley Sacrosanta del Amor, la han pisoteado, la han destrozado.

95. Ellos han puesto vendas a los hombres y ellos se han herido, porque ellos los han provocado, porque ellos los arrojan a la bestialidad más cruel y sanguinaria.

96. Muchos, se han quitado la existencia de la carne, impulsados por los dirigentes; mas, cuando la venda caiga, sentirán horror a la sangre y ya no querrán, ni morir ni matar; en aquellos hombres, habrá perpetua visión de horror y ya no aconsejarán las guerras.

97. Pero, mientras no se Espiritualicen, mientras no quieran recibir la Luz, seguirá la fiera enfurecida, insinuando la tragedia, el drama horrendo de la guerra.

98 Seguirá vendada la humanidad, olvidando la Espiritualidad; pues hasta que la Espiritualidad les Ilumine, verán la Luz; la Luz, que brilla dentro y fuera de la Conciencia de todo espíritu hijo de Dios.

100. Hoy, se han concretado a sentirse grandes, ante los hombres; y esa grandeza efímera, es paja que se quema, porque es sitial o pedestal de paja, vanidad, orgullo, egoísmo y carne.

101. Cuando el hombre no esté bestializado y envilecido, vendrá la Paz; y entonces, no habrá necesidad de guerras, porque los hombres no las provocarán, ni sentirán

necesidad de ellas; y entonces, en un plan de Paz, se Evolucionará de otra manera y Reinará la Entereza y el Amor en todas las almas, de espíritus desencarnados y de reencarnados.

102. La guerra, es un mal efecto de causas Naturales humanas, puesto que el hombre provoca más de lo que puede resistir, pagando en la Ley de Correspondencia, deudas que necesita saldar para Purificarse y Rearmonizarse.

103. Me preguntáis, si entonces: cada quien tiene algo que Cumplir; y yo, os digo: al ángel se asigna trabajo de ángel y al demonio se asigna trabajo de demonio. ...

104. A los hombres Honrados, no se les da, el tener Misión indecorosa, todo es de acuerdo y en Correspondencia al grado o nivel en que se encuentren los espíritus.

105. Un hombre criminal, tiene malos instintos y puede servir de instrumento a la maldad.

106. El Bueno, no puede servir de vehículo, para realizar los actos bajos, perversos y malvados.

107. Recipientes de límpido cristal, son los hombres Buena voluntad y Bien intencionados, que son utilizados para las Obras buena y Limpias.

108. Los Puros, no son tocados nunca por espíritus bajos; mas, cuando hay Afinidad, sí los toman como instrumentos; y los hombres, sí son Responsables, porque no quieren Superarse y Elevarse en Justicia y Amor; y están a merced de los seres con bajos sentimientos, por la Afinidad que existe de su parte, hacia ellos.

109. El hombre, es Libre de rechazar o prestarse, para la realización de una bajeza o de una Altitud.

110. Todo está premeditado: el mal y el Bien... y el hombre, es Libre para resistir las tentaciones impuras o criminales; o para acceder a las Influencias del Bien, de la Fraternidad y la Bondad.

111. El hombre es Libre, para hacer el Bien o el mal; y todos son tentados por sus propias debilidades; siempre de acuerdo con su Afinidad e inclinación, desempeñarán los trabajos; y estos trabajos, serán: Limpios, Buenos y Nobles... o serán: sucios, perversos y malvados. ...

112. ¡Qué las Luces del Pensamiento Elevado, iluminen y brillen en el alma de los hombres que suspiran por el Conocimiento Superior!...

113. ¡Qué revestidos con la Blancura de su alma y llenos de Luz, en la más Alta Espiritualidad, Dios me conceda contemplaros!...

114. ¡Seguid encaminando vuestros pasos hacia el Amor y la Luz, que Dios, sobre todos vosotros, Irradia!... Yo os Bendigo, ¡oh! Iniciados, que halláis Comprensión Espiritual. ...

¡Para servir primeramente a nuestro Padre Dios y después a vosotros!... Humilde ser Espiritual, Raúl Montealto. ...

¡La Paz del Padre Celestial, quede con vosotros!...